

miércoles 18 de noviembre de 2015

La ciudad de Antequera acogerá el próximo sábado la Supercopa de Andalucía de Taekwondo

La concejal delegada de Deportes, Eugenia Galán, ha presentado en la mañana de hoy miércoles una nueva edición de la Supercopa Andalucía de Taekwondo, competición de alto nivel que congregará en nuestra ciudad este sábado 21 de noviembre a 250 deportistas procedentes de toda Andalucía pertenecientes a su vez a 50 clubes.



Junto a Galán ha estado presente el director técnico de la Federación Andaluza de Taekwondo y técnico de la Real Federación Española, Manuel Hidalgo.

La Supercopa de Andalucía de Taekwondo se disputará desde las 10:00 horas de la mañana de este sábado 21 de noviembre en el Pabellón Polideportivo Municipal Fernando Argüelles, siendo la entrada totalmente libre y gratuita. Hay previsto el desarrollo de un total de 60 combates a tres asaltos comprendiendo las siguientes categorías: infantil, precadete, cadete, junior y absoluto. Habrá un servicio de barra a beneficio de la Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Antequera, obteniendo así dicha actividad un componente añadido de carácter solidario.



La concejal Eugenia Galán ha recalcado además el beneficio económico y turístico que conlleva la

disputa de la celebración de esta competición en el conjunto de la ciudad, pues las previsiones apuntan a que, como el año pasado, se congreguen en Antequera en torno a 1.200 personas relacionadas con el evento ya sean participantes, técnicos, jueces, familiares o miembros de la organización.